
３月末に、鈴木校長先生をはじめとする 稲葉小学校に新しく５人の教職員が赴任

５名の教職員が転退職されました。本校へ してきました。稲葉小の歴史と伝統を大切

の勤務年数はそれぞれ違いますが、子ども にしながら、子どもたちの教育に努力して

たちのために大変ご尽力いただきました。 いきます。前任者の業績に少しでも追いつ

本当にありがとうございました。 けるよう、全力で頑張りたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。

鈴木エツ子校長先生

(３年間勤務・ご退職) 山口薫先生(小山・美田中より)

児童が安全で安心し 初めての小学校勤務で

て学校生活が送れるよ す。早く児童の名前と顔

う、様々な場面でリー を覚え、安心して生活で

ダーシップを発揮して きる学校作りを進めてい

くださいました。 きたいと思います。

粂川和照教頭先生 松本直美先生(下野･吉田西小より)

(３年間勤務・ご退職) 全クラスに顔を出し、

保護者や地域のパイ すべての子ども達と早く

プ役としてご活躍され、 仲良くなって、一人一人

施設・設備の管理にも を支え、伸ばしていきた

ご尽力くださいました。 いと思います。

永吉里実先生(５年勤務) 興野千明先生(栃木･吹上小より)

宇都宮市立雀宮南小へ 稲葉小の子どもたち

１年担任として、き が、毎日楽しく、生き

め細かなご指導をいた 生きと過ごせるように

だきました。卒業生も がんばっていきたいと

２回送り出されました。 思います。

赤木香理先生(２年７ヶ月勤務) 栗田雅樹先生(栃木･合戦場小より)

栃木市立大平南小へ 精一杯がんばりますの

４年担任として、中 で、よろしくお願いしま

学年をしっかりまとめ、 す。若さを生かして、子

生活や心の指導にも熱 どもたちとどんどんふれ

心に取り組みました。 あっていきます。

戸田珠美先生(４ヶ月勤務) 野口裕美先生(新規採用)

学力向上支援員とし 子どもたち一人一人に

て、３年生を中心にご 寄り添い、学習をサポー

指導いただきました。 トしていきたいと思いま

環境美化にもご尽力い す。よろしくお願いしま

ただきました。 す。
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感謝 転退職された先生方 新任教職員の紹介



今年度の職員組織は下記のとおりです。

「チーム稲葉」を合い言葉に「だれもが

学級担任の気持ちで指導」していきます。 １０日に入学式を行いました。

「安全で安心して生活できる学校」であ ２５人の新１年生の明るくしっかりとし

り続けるよう全教職員一致団結して子ども た返事を聞くことができ、頼もしく感じま

たちに対応していきますので、保護者の皆 した。本校で６年間、一生懸命勉強して、

様や地域の方々のご理解・ご協力をよろし 立派に成長されることを願っています。２

くお願いいたします。 年生から６年生の児童もかわいい１年生を

お迎えでき大変うれしそうでした。早く稲

葉小に慣れ、毎日元気に活動しましょう。

６年生の代表児童から「入学を楽しみに

していました。仲良く過ごしましょう。分

からないことがあったら何でも聞いてくだ

さい。」との挨拶がありました。

柊のそばの石碑には、校歌を作詞なさっ

た泉漾太郎氏の次のような説明が書いてあ

ります。

香 童 の 柊

稲葉の里の学びの庭に、幾百星霜古り

てなお床しき香りは希望を胸に集い睦む

童のこころにも、はた常磐の色の濃き緑

は理想にもえ巣立ちゆく姿にも似てあわ

れ学び舎とともに教化の根幹たり。

よき師よき友かわれども変わらざる柊

の操またその樹容とともに将に天下の美

頌たり。

童たちと倶に稲葉の里に永久に香れか

しとて銘木に香童の柊とこそ名付也。

小雪が舞う寒い中、第 1学期始業式が行 子どもたちの健やかな成長を願い、今年

われました。子どもたちも気持ちを新たに 度も学校便り「香童の柊」の名前を受け継

新年度の目標を考えたようです。 いでいきます。

「香童の 柊 」について
か ど ひいらぎ

平成２７年度職員組織

校 長 山 口 薫

教 頭 川 俣 光 男

教 務 主 任 松 本 直 美

学習指導主任 中 山 正 美

養護教諭・保健主事 鷺 嶋 則 子

主 任 枡 鏡 雅 子

１ 年 担 任 興 野 千 明

２ 年 担 任 栗 田 雅 樹

３ 年 担 任 松 浦 理 恵

４ 年 担 任 田 中 真 秀

５ 年 担 任 髙 山 宜 之

６年担任・児童指導主任 加 藤 孝 之

学習相談学級担任 生 井 トシ子

学力向上支援員 町 田 佳菜江

学力向上支援員 野 口 裕 美

用 務 員 髙 村 功

図書支援員 髙 山 緑


